

EL ANÁLISIS DE PASCUAL ALBANESE

"El discurso de Milei fue sin novedad, pero con un fuerte tono proselitista"

El politólogo puntualizó que el Presidente "mantuvo su estilo: directo y a menudo agresivo para detractores, pero con autenticidad para sus seguidores". Aseguró que la eliminación del cepo "es una deuda pendiente".

El reconocido consultor político y económico, Pascual Albanese, ofreció su análisis sobre el discurso que el presidente Javier Milei dio el pasado 1 de marzo ante la Asamblea Legislativa, marcando el inicio del periodo de sesiones ordinarias.

Durante su intervención en el programa Cuarto Poder de Rubén Duarte en Radio Info D 106.3, el analista destacó que el discurso de Milei refleja una continuidad en su estilo y contenido, sin grandes sorpresas. Para Albanese, no hubo novedades significativas en la exposición del Presidente, tanto en lo que respecta a su estilo como a los temas abordados. "Es como una antigua novela del siglo XX, sin novedades en el frente", resumió.

En cuanto al contenido, identificó dos partes clave en el discurso. La primera, una enunciación de los avances que el Presidente considera haber logrado

durante su primer año de gestión, con abundantes detalles. La segunda, una propuesta de lo que se podría considerar una plataforma electoral para las elecciones legislativas de octubre, donde se percibe más una declaración de principios que un conjunto de propuestas concretas.

INTACTO

El consultor destacó que, en términos de tono, Milei mantuvo su estilo característico: directo y a menudo agresivo para sus detractores, pero con aparente autenticidad para sus seguidores.

Uno de los puntos más discutidos en el discurso de Milei fue la cuestión de la economía. Aunque, el Presidente había prometido el equilibrio fiscal y la eliminación del control de cambio (cepo), Albanese señaló que ninguno de estos objetivos se ha cumplido: "La eliminación del cepo sigue

siendo una promesa pendiente". Además, cuestionó la afirmación de Milei sobre la creación de empleo, señalando que aunque el índice de desempleo no ha aumentado drásticamente, no hay evidencia de que los despedidos del Estado se hayan integrado fácilmente al sector privado.

Sobre el enfoque político del Presidente, el analista opinó que Milei eligió a Axel Kicillof, gobernador de la provincia de Buenos Aires, como su principal antagonista en la disputa electoral, dado el protagonismo del mandatario provincial en la política actual. "La seguridad urbana en Buenos Aires es uno de los puntos vulnerables de Kicillof, y Milei no deja de golpear ahí", indicó.

AVIZORAMIENTO

En cuanto al futuro del kirchnerismo, consideró que la relación entre Cristina Fernández de Kirchner y Kicillof sigue siendo ambigua.

Aunque ambos compiten por el liderazgo dentro del peronismo, el analista subrayó que es improbable una ruptura abierta entre ellos, ya que sería políticamente perjudicial para ambos.

Por otro lado, Albanese se refirió al creciente protagonismo de Karina Milei en la estrategia política de La Libertad Avanza. Según el analista, Karina asumió un rol crucial en el armado político de la coalición, tomando decisiones firmes sobre candidatos y sobre la organización en las provincias.

Aunque no es una figura pública destacada, su liderazgo al interior del movimiento es evidente y, de acuerdo a su lectura, responde a la confianza y el respaldo de su hermano, el Presidente.

Finalmente, respecto a las perspectivas electorales de Milei, el analista fue optimista. "No hay riesgo de que pierda, salvo errores



MIRADA FINA. El experimentado analista desmenuzó las ideas fuerzas del libertario.

imprevisibles", afirmó, aunque destacó que los números obtenidos en la primera vuelta de 2023 son probablemente más altos que los que podría obtener ahora de cara a los comicios legislativos y su propia construcción de imagen.

En conclusión, Albanese destacó que, a pesar de

las tensiones políticas y sociales, la política argentina sigue estando sostenida sobre bases institucionales sólidas, lo que genera una expectativa de calma en medio del ambiente agitado. "No hay que alarmarse por el griterío ambiente, sino analizar el fondo de los hechos", concluyó el analista.



LIDERAZGO. Barros Perkins, charlando con vecinos.

RECORRIDA POR LA PROVINCIA

Encuentro desarrollista en Itatí

El presidente del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) Corrientes, Antonio Barros Perkins continúa con sus encuentros por la provincia. "Hoy, siguiendo con la planificación de trabajo provincial, estuvimos reunidos con dirigentes y militantes del MID Itatí para charlar sobre la agenda de trabajo 2025. Seguimos creciendo, recorriendo la provincia y sumando correntinos que se identifican con nuestros valores. ¡Gracias por recibirnos!", expresó el dirigente que también se desempeña como Subsecretario de Industria de Corrientes y se posiciona como candidato a intendente de Santo Tomé.

Barros Perkins enfatizó en su discurso la necesidad de fomentar el crecimiento industrial y laboral en Corrientes, abordando desafíos y oportunidades a corto y largo plazo. Durante la reunión, se compartieron ideas y propuestas que buscan asegurar un

futuro más próspero para los ciudadanos y promover un enfoque integral en las políticas públicas.

Este encuentro resalta el compromiso del MID y sus aliados en continuar trabajando para mejorar la calidad de vida de los correntinos, a través de un desarrollo sostenible y colaborativo. La participación activa de líderes políticos en estos diálogos es crucial para impulsar iniciativas que impacten positivamente en la comunidad.

El encuentro culminó con un fuerte sentido de optimismo y la certeza de que, con el esfuerzo conjunto de todos los sectores, es posible construir un Corrientes más próspero. La participación activa de cada partido y la colaboración con el Gobierno provincial son indispensables para alcanzar las metas delineadas, reforzando así el compromiso del MID, en la búsqueda del desarrollo integral de la región.